

châtillon-sur-indre

Remise de drapeau au centre de mémoire de La Martinerie

Le drapeau officiel de l'Amicale des anciens combattants volontaires de la résistance de l'Indre (AACVRI) a été officiellement remis à l'association des Amis du centre de mémoire de la présence militaire à La Martinerie et dans l'Indre, lundi après-midi, lors de la signature, à Châtillon, d'une convention entre le président de l'Amicale de La Martinerie, Jean Jacques Bérenguier, et Bernard Verger, dernier porte-drapeau de l'AACVRI.

Créée en 2011, l'association des Amis du centre de mémoire de la présence militaire à La Martinerie et dans l'Indre veut perpétuer, en un seul lieu ouvert à

tous, le souvenir de la présence et de l'histoire des armées françaises et étrangères dans le département. A La Martinerie, l'association a déjà regroupé de nombreux drapeaux, exposés dans une salle spéciale.



Bernard Verger
et Jean-Jacques Bérenguier.